

THIERRY DE MONTBRIAL

Fondateur et président de la WPC

Nous allons à présent avoir une session d'une demi-heure avec Lord Kerr sur une question intéressante qui se résume à "Où va le Royaume-Uni?" Cependant, cela dépasse le Royaume-Uni. Je pense que vous connaissez tous la valeur de Lord Kerr donc je ne vais pas y revenir sauf pour dire que c'est un véritable, authentique, sincère, profond Européen à l'esprit ouvert et, comme certains d'entre vous le savent, il a travaillé pendant plusieurs mois avec Valéry Giscard d'Estaing sur la rédaction de l'ex-Constitution européenne future, ce qui montre également que c'est un très bon diplomate car travailler plusieurs mois avec M. Giscard d'Estaing et conserver son amitié est un grand accomplissement.

Après le référendum du 23 juin, John était quelque peu déprimé. Je pense que ça va mieux maintenant, et ma première question, pour lancer la discussion, va être très simple. Il y a encore beaucoup de confusion un peu partout à propos du statut légal du référendum au Royaume-Uni ; est-ce très différent de ce qui se passe dans de nombreux autres pays, y compris la France, et donc, d'après vous, le Brexit est-il totalement irréversible ?